

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Stadtentwicklungsausschuss	15.09.2016
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	15.09.2016

Anbau an die Hahnentorburg; hier: Gutachterverfahren

In Verbindung mit der Projektentwicklung Rudolfplatz - Bereich zwischen Rudolfplatz, Habsburgerring und Pilgrimstraße - soll auch die Brücke zwischen der heutigen Bebauung und der Hahnentorburg abgebrochen werden.

Die Ehrengarde, die bisher ihr Domizil am Standort Hahnentorburg hatte, gibt damit unter anderem ihren Versammlungsraum auf beziehungsweise verliert diesen. Im Gutachterverfahren zu vorgenannter Projektentwicklung wurden unter Beteiligung der Ehrengarde Optionen im Neubau geprüft. Diese sollen aber nicht zum Tragen kommen, stattdessen möchte die Ehrengarde möglichst selbst bauen. Die Möglichkeiten für einen neuen Anbau an die Hahnentorburg sollen nun im Rahmen eines Gutachterverfahrens geprüft werden.

Eine Kurzfassung der Aufgabenstellung ist als Anlage beigefügt.

Anlage